

México: ola de violencia cobra más de 30 muertos en el norte del país



Ciudad Juárez (México), 6 ene (dpa) - Una ola de violencia en apenas 24 horas cobró la vida de al menos 31 personas en el estado mexicano de Chihuahua, fronterizo con Estados Unidos, de acuerdo con los reportes de los medios locales.

Según los primeros conteos, muchas de esas personas fueron ejecutadas en Ciudad Juárez, localidad ubicada en la frontera con el estado de Texas, y ocho en la capital del estado del mismo nombre, entre la noche del jueves y la noche del viernes.

Además, según el diario 'Milenio', dos cadáveres semidesnudos y con signos de tortura fueron encontrados en el municipio de Bocoyna, al suroeste de la capital estatal.

En Ciudad Juárez, los 21 homicidios, incluidas al menos cuatro mujeres y un menor, ocurrieron en diferentes zonas de la urbe y en apenas unas siete horas, según los informes de los medios locales.

Chihuahua, al ser un estado fronterizo con Estados Unidos, es una plaza clave para los grupos delictivos, ya que que facilita el trasiego de droga y el contrabando de un país al otro.

México en general vivió en 2017 uno de sus años más violentos desde que comenzaron los registros hace dos décadas. Entre enero y noviembre pasados hubo 26.573 homicidios en todo el país, de acuerdo con cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que no detalla cuántos se deben a acciones del crimen organizado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152000-mexico-ola-de-violencia-cobra-mas-de-30-muertos-en-el-norte-del-pais>



Radio Habana Cuba